



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0645
17^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2025

Synthèse jour 05
5 juillet 2025

**TU DÉSOBÉIS À DIEU PAR
MÉCHANCETÉ ET PAR
RÉBELLION**

**C'est une chose que Dieu
condamne et punit**

Romains 1.18-32 : « *La colère de Dieu se révèle du ciel contre toute impiété et toute injustice des hommes qui retiennent injustement la vérité captive, car ce qu'on peut connaître de Dieu est manifeste pour eux, Dieu le leur ayant fait connaître. En effet, les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'œil, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. Ils sont donc inexcusables, puisque ayant connu Dieu, ils ne l'ont point glorifié comme Dieu, et ne lui ont point rendu grâces; mais ils se sont égarés dans leurs pensées, et leur cœur sans intelligence a été plongé dans les ténèbres. Se vantant d'être sages, ils sont devenus fous; et ils ont changé la gloire du Dieu incorruptible en images représentant l'homme corruptible, des oiseaux, des quadrupèdes, et des reptiles. C'est pourquoi Dieu les a livrés à l'impureté, selon les convoitises de leurs cœurs; en sorte qu'ils déshonorent eux-mêmes leurs propres corps; eux qui ont changé la vérité de Dieu en mensonge, et qui ont adoré et servi la créature au lieu du Créateur, qui est béni éternellement. Amen ! C'est pourquoi Dieu les a livrés à des passions infâmes: car leurs femmes ont changé l'usage naturel en celui qui est contre nature; et de même les hommes, abandonnant l'usage naturel de la femme, se sont enflammés dans leurs désirs les uns pour les autres, commettant homme avec homme des choses infâmes, et recevant en eux-mêmes le salaire que méritait leur égarement. Comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, Dieu les a livrés à leur sens réprouvé, pour commettre des choses indignes, étant remplis de toute espèce d'injustice, de méchanceté, de cupidité, de malice; pleins d'envie, de meurtre, de querelle, de ruse, de malignité; rapporteurs, médisants, impies, arrogants, hautains, fanfarons, ingénieux au mal, rebelles à leurs parents, dépourvus d'intelligence, de loyauté, d'affection naturelle, de miséricorde. Et, bien qu'ils connaissent le jugement de Dieu, déclarant dignes de mort ceux qui commettent de telles choses, non seulement ils les font, mais ils approuvent ceux qui les font. »*

Ce soir, nous allons encore intercéder en laissant ce passage nous donner la lumière. Ce passage veut dire qu'en réalité, un homme normal ne peut pas dire que Dieu n'existe pas, même s'il est un païen ou un athée. On est athée par rébellion, un rejet volontaire de Dieu. C'est une chose que Dieu punit et condamne.

Là où tu es assis, même si tu bois de l'alcool jusqu'à dormir dans les rigoles, tu sais que Dieu existe. Tu n'obéis pas par méchanceté et par rébellion. C'est une chose que Dieu condamne et punit. Dieu a pris des dispositions en entourant l'homme

de choses qui peuvent ouvrir son esprit, pour lui donner la connaissance de Dieu. Quand tu regardes autour de toi, il y a quelque chose qui entre dans ton intelligence. Quand tu vois le soleil qui brille, est-ce que tu peux dire qu'il n'a pas été créé par un Dieu ? Quand tu vois les mers, le ciel, l'éléphant, l'hippopotame, les fourmis, est-ce que tu peux dire que Dieu n'existe pas et qu'Il n'est pas fort ? Dieu avait prévu que les hommes allaient contempler la nature et adorer Dieu. Même dans le monde, quand quelqu'un invente quelque chose, il met son nom et on dit qu'il est fort. Pourquoi est-ce que quand on regarde, l'œuvre de Dieu, on refuse de L'adorer et on adore la création ? Dieu ne peut pas pardonner cela, parce qu'après avoir contemplé l'ouvrage de Ses mains, tu as refusé de L'adorer. Et ils sont allés plus loin.

Ils se croient sages. Tu es fou, toi qui adores le baobab, le djè. C'est ce que Dieu dit : « *Tu es fou !* » Toi qui adores les serpents, tu es fou, mais tu seras délivré ! Tu vois les termitières et tu te mets à genoux ; tu es fou ! Dieu voulait que tu observes ces choses et que tu te mettes à genoux pour L'adorer. Dieu veut être adoré. Tu es dans la maison de Dieu et tu adores les vers de terre : tu n'adores pas le vrai Dieu, tu es méchant ! Tu seras délivré et les démons qui te poussent à cela vont partir. Il y a des démons derrière. À cause de cela, Dieu a abandonné les hommes. Dieu les a livrés à leurs penchants. Quand Dieu livre quelqu'un, cela veut dire que Dieu l'a livré pour qu'il aille dans le lac de feu. Dieu les a livrés. Quand c'est comme cela, tu bois l'alcool sans pouvoir arrêter, même quand tu le veux.

Dieu t'a livré, mais ça peut finir, si on intercède. Nous allons demander pardon à Dieu. La colère de Dieu se révèle du ciel contre tous ceux qui retiennent la vérité captive. Ils adorent les objets, les créatures, les autres êtres humains mais ils n'adorent pas le Créateur, qui s'est révélé à travers Ses ouvrages. Ils sont allés trop loin.

Dieu a créé l'homme et la femme pour qu'ils se marient et procréent. Mais l'homme laisse la femme et part se masturber ; la femme laisse l'homme pour aller commettre le lesbianisme. Il y en a qui pratiquent la bestialité. La masturbation sera enterrée et tu auras un témoignage ; l'orgueil, la vanité, la rébellion contre Dieu enterrés et tu auras un témoignage. Tu vas cesser d'adorer la créature. L'adoration du vrai Dieu va commencer maintenant. Dieu veut que tu saches que quand tu refuses de L'adorer, Il te maudit et te donne les mauvais désirs. Les mauvais désirs enlèvent la paix et le repos de ton cœur. Le désir de prendre la drogue va te tirailler ; le désir de te prostituer va te rendre sans repos. Dieu va endurcir ton cœur. Il y a les conséquences dans cette vie.

On va intercéder, Dieu peut te guérir. Même si tu as déjà le salaire de tes égarements. Dieu dit que tu es rempli d'injustice ; ce n'est pas les sorciers qui t'ont rendu fou. Quand Dieu te regarde, ton cœur est rempli de toutes espèces d'injustices et de méchanceté. Tu es plein de jalousie.

Dans ton cœur, tu maudis les gens ; tu les calomnies, Tu dis des mensonges et de faux témoignages. Cela va te coûter cher. Certains ont menti et les gens sont allés en prison ; Dieu va te punir. Dieu te regarde, il voit toutes espèces d'injustice. Tu dis : « *Je suis faible* », mais tu n'es pas faible, tu es méchant ! Tu dois changer, tu peux changer. C'est pour cette raison que Jésus est venu pour apporter la grâce à ceux qui veulent changer. Ton cœur est rempli de cupidité : tu veux posséder tout toi seul. Ton cœur a tué, ton cœur est une prison. Tu es rusé, tu es malin.

On dit qu'il avait dit, que certains ont dit, que mais moi, je n'ai rien à dire. C'est comme cela ta vie ; cela va te coûter cher. Tu es impie, arrogant, orgueilleux, rebelle aux parents. Ils faut abandonner cela. Tu sais que Dieu n'aime pas cela, que Dieu a dit que celui qui commet ces choses va mourir : « *Le salaire du péché, c'est la mort* ». Tu le sais très bien et tu commets ces choses. Mais tu vas plus loin, tu approuves ceux qui les font, tu les aimes, tu les félicites, tu les encourages. Tu es un homme mais tu as financé les avortements. Tu fais et tu encourages les avortements. Meurtrier ! Quand il y a des querelles quelque part, tu dis : « *Vas-y !* ». Tu seras délivré !

Tu peux commencer l'adoration du vrai Dieu ce soir. Tu peux abandonner les idoles ce soir. Tu peux devenir obéissant ce soir ; arrêter la rébellion ce soir. Avant qu'on ne commence la prière, tu es venu avec ton problème. Mais Dieu te dit : « *Abandonne-le mal, car je réserve la colère contre ceux qui sont contre Moi ! Est-ce que tu veux changer ?* ».

O DIEU, OUVRE LES OREILLES DES MEMBRES DE NOS FAMILLES QUE TU AS FERMÉES À L'ÉVANGILE !

Frère, tous nous savons qu'il est difficile de prêcher l'Évangile à nos parents. L'une des raisons, c'est que Dieu les a maudits. Il a dit : « *Ah bon, vous voulez pécher ? Allez pêcher !* ». Il a fermé leurs oreilles. La première prière de ce soir, tu plaides que Dieu ouvre leurs oreilles ; qu'ils entendent l'Évangile ; qu'ils le comprennent et qu'ils se convertissent et soient sauvés. Tu dis à Dieu : « *Père, leurs oreilles sont fermées, ouvre leurs oreilles afin qu'ils comprennent.* » Quand tu prêches à quelqu'un, il ne comprend pas. Il y a des cailloux dans ses oreilles. Ils voulaient faire montre d'orgueil, et Dieu a fermé leurs oreilles, maintenant, ils ne comprennent rien. Dieu va pardonner, Il va ouvrir leurs oreilles. Un jour, ils vont t'appeler pour te dire qu'ils

ont croisé quelqu'un qui leur a dit que Jésus revient et ils ont cru, simplement, comme cela. Le païen le plus endurci de ta famille, ces prières que nous allons élever, vont l'amener à croire. Il va croire d'une manière miraculeuse, et il va beaucoup regretter. De temps en temps, il va dire : « *Qu'est-ce qui me prenait ?* ». Quand il verra les païens, il va dire : « *Ô Seigneur, c'est comme cela que j'étais !* ». Nous aurons les nouvelles.

Dis :

- Ô Père, Ta parole dit la vérité, moi et ma famille, nous avons fermé les yeux pour ne pas voir Tes œuvres, Tes ouvrages. Nous avons fait comme si nous étions des aveugles et nous avons refusé de T'adorer, Toi le grand architecte éternel, le Tout-Puissant Créateur, et nous nous sommes prosternés devant le soleil, la lune, les étoiles, le sable, les reptiles. Pardonne-nous ! Ô Seigneur ! Et Ta Parole dit : « *Tu nous as livrés à nos convoitises, à nos désirs et nous sommes devenus fous, nous ne connaissons plus qui est Dieu et qui ne l'est pas !* ». (Continue de prier. Sens-toi libre de citer certains noms).
- Ô Père, se vantant d'être sages, nous sommes devenus fous ! Sauve-nous ! (Continue de prier).

Continue de prier ! Plaide que Dieu Lui-même enlève les bouchons qui sont dans les oreilles. Il a livré !

Dis :

- Ô Père, reviens, reviens ! (Prie en langues).

Garde le calme.

Jean 12.32 : « *Et moi, quand j'aurai été élevé de la terre, j'attirerai tous les hommes à moi* ».

C'est le deuxième sujet. C'est clair dans la Bible. Les tortues ont été introduites dans les familles, de même que les reptiles, les arbres et on les adore. On ne peut pas supplier Dieu sans juger sévèrement ces choses. Nous devons casser les autels des méchants. Tout ce qui a été construit pour les tortues, nous devons tout casser. Tout ce qui a été construit pour les oiseaux, tout ce qu'on a bâti pour les serpents, les pythons, nous devons tout détruire ! Tout ce qui a été construit, les morts qui revendiquent l'adoration, nous devons tout casser ! Tout ce qu'on a bâti pour les Mami Watta, les sirènes des eaux, nous devons tout casser ! Le prince de ce monde

doit être jugé et jeté dehors ! Il doit sortir de ta vie. Il doit quitter ton environnement. Si tu es dans une maison, il ne doit pas y être. Si tu es dans une voiture, il ne doit pas y toucher. On ne peut pas parler de possession. Un démon ne peut pas t'habiter !

Dis :

- Jugé et jeté dehors ! Tous ! Tous les dieux dans les hommes, dans les maisons, dans les gens, dans les fleuves, dans les cours d'eaux, dans les rivières, jugés et jetés dehors !

Tiens-toi debout et exerce ce jugement !

- Jugés et dehors !

Dis :

- Au nom de Jésus, Satan, le Seigneur Jésus dit que quand tu viens, c'est pour dérober. Nous protégeons tous les membres de la famille. Nous les cachons dans le sang de Christ, tu ne les toucheras pas ! Tu ne dois pas dire que comme ils veulent partir, je vais toucher quelques-uns. Tu ne peux pas le faire et tu ne dois pas le faire, va-t'en !
- D'un commun accord, nous chassons tes représentants dans chaque famille ! D'un commun accord, que chaque famille soit libérée !
- Au nom de Jésus, nous intercédons pour la libération de tous les prisonniers, même s'ils sont dans les tombes, que tout explose et qu'ils sortent ! Et qu'ils vivent pour la gloire de Jésus ! Même s'ils sont dans les profondeurs, qu'ils sortent ! Même s'ils sont dans les abîmes, qu'ils sortent ! Même s'ils ont été avalés par plusieurs serpents qui s'avalent entre eux, qu'ils sortent ! Qu'ils soient vomis et qu'ils vivent ! L'heure vient où tu dois être jugé et jeté dehors ! L'heure est arrivée maintenant, dehors ! Tous les dieux qui sont entrés par ruse en disant que nous allons vous protéger. Ils n'apportent aucune protection. Qu'ils sortent ! Dehors ! Que les captifs soient libérés !
- Que ceux qui sont possédés par les esprits des eaux soient délivrés !
- Que ceux qui sont possédés par les esprits des montagnes soient délivrés !
- Que ceux qui sont assujettis aux esprits venant de l'occident soient délivrés !
- Que ceux qui sont assujettis venant de l'orient soient délivrés !
- Que ceux qui sont assujettis venant du midi soient délivrés !
- Que ceux qui sont assujettis venant du septentrion soient délivrés !
- Qu'il y ait des jugements dans les lieux célestes !

- Qu'il y ait des jugements sous la terre !
- Qu'il y ait des jugements sur la terre !
- Qu'il y ait des jugements sous les eaux !
- Qu'il y ait des jugements sur les eaux !
- Qu'il y ait des jugements dans les abîmes !
- Qu'il y ait des jugements dans les forêts !
- Jugement ! (Prions en langues).

Dis :

- Jugements dans les cieux !
- Jugements dans les abîmes !
- Partout ! Destruction des œuvres de l'ennemi !
- Nous libérons toutes âmes tenues captives dans les prisons du diable !
- Au nom de Jésus, comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie. Nous cassons tout ce qu'on appelle prison, même si ce n'est pas normal. Même si nous n'avons jamais vu cela, dès lors que cela existe quelque part dans les lieux célestes, sur la terre, dans les eaux, sous les eaux, dans les forêts, depuis que cela existe, nous frappons, nous cassons et nous libérons les captifs !

La délivrance arrive au niveau où le Seigneur doit aller où tu ne sais pas. Le combat peut être dans ton village et toi, tu es assis mais Jésus travaille. Le combat arrive au niveau où il commande aux esprits de rendre ce qu'ils ont pris. C'est à ce niveau que nous sommes ; nous ne sommes pas seuls. Il y a le Chef des Armées, au nom de Jésus-Christ !

- Satan, tout doit être restitué ! Tout doit être restitué ! Tout ! Tout doit être restitué ! Au nom de Jésus, tout doit être restitué !
- Toutes choses qui ont été volées par ruse et par mensonge, doivent être restituées, au nom de Jésus Christ ! (Prie en langues !)
- Resitué ! Arraché ! Restitué !

Dieu dit, les conséquences de toutes ces choses, touchent la santé physique ;

Dis :

- Père, guéris ! Père, guéris du diabète ! Guéris du sida ! Guéris de l'insuffisance rénale ! Guéris de l'hypertension ! L'hypotension ! Guéris des conséquences du péché, de la stérilité ! (Intercédons en langues).

- Ô Père, guéris d'une façon évidente avec des tests, avec des preuves à l'appui ! Opère des guérisons divines ! Guéris ! (Continue de prier en langues).
- Nous condamnons la sorcellerie ! Nous condamnons ce qu'on appelle sorcellerie !
- Nous annulons tous les mariages avec les maris de nuit ! Nous annulons tout et nous chassons tous les maris de nuit !
- Nous renversons tout ce qu'on appelle coutume et qui donne la force à la sorcellerie ! Nous renversons toutes les coutumes ! Nous annulons tout !
- Mari de nuit, si tu es là, va-t'en vite !
- Femme de nuit, mari de nuit, allez-vous-en !
- Toute œuvre des sorciers, toute œuvre des sorciers, ceux qui sont sorciers et qui sont là, et ceux qui sont victimes !
- S'il y a quelqu'un parmi nous, dont on a pris le nom pour aller donner à un marabout, afin de le maudire, comme Balaam voulait le faire, nous effaçons son nom des annales des démons ! Nous bénissons ce frère, même s'il n'a pas encore cru ! Nous le bénissons avec la délivrance et nous prions qu'il donne sa vie à Jésus et qu'il vive !